

Viele gute Resultate und Klassensiege für TuS Deuz zum Abschluss der Winterlaufserie !

Am dritten und letzten Tag der Winterlaufserie des LSV Porz hatte der Wettergott scheinbar ein Einsehen mit dem Veranstalter und den fast 700 Teilnehmern/innen. Zwischen zwei Sturmtiefs gab es eine kürzere ruhigere Trockenphase und genau zu diesem Zeitpunkt wurden die Läufe abgewickelt. Durch tagelangen Dauerregen befanden sich einige Parkwege allerdings in keinem guten Zustand und so sahen die Aktiven im Ziel meist aus wie nach einem Crosslauf. Bei diesen widrigen Bedingungen waren daher kaum gute Lauf- oder Bestzeiten möglich.



Bis auf den erkrankten Robin Amarell waren alle 13 gemeldeten Aktive des TuS Deuz am Start. Den Anfang machten über 5km Andreas Senner und Stefan Brockfeld. Mit 3 Sekunden Vorsprung gewann Andreas seine Altersklasse M50 in 18:13 Minuten denkbar knapp. Im Ziel haderte der Eiserner etwas mit sich, da er die Siegerlandbestzeit in der M50 nur um wenige

Sekunden verpasste. „Brocki“ belegte mit 19:10 Minuten Platz 3 in der Klasse M55.

Viel Deuzer „Frauenpower“ fand sich über 10km an der Startlinie ein. Vier Klassensiege gingen dabei auf das Konto des TuS Deuz. Vor allem Katharina Schäfers trumpfte wieder groß auf. Mit guten 38:12 Minuten gewann sie auch den 3.Lauf und wurde überlegen Gesamtsiegerin der kleinen Serie (3 x 10km). Auch Gabi Müller-Scherzant war mit 40:23 Minuten in ihrer Altersklasse W50 wieder einmal nicht zu schlagen. Nicht weit dahinter kam schon Julia Jüngst (40:42 Minuten / 2.W30) ins Ziel und bestätigte ihre aufsteigende Form. Weitere Klassensiege gab es durch Bianca Senner (44:17 Minuten / 1.W40) und Hanna Hafer (44:45 Minuten / 1.W), die das hervorragende Abschneiden der Deuzer Damen vervollständigten.

Schnellster Deuzer bei den Männern war Thomas Lorsbach, der 37:09 Minuten für die 10km benötigte und Dritter in der Klasse M35 wurde. Christian Jung belegte mit 40:04 Minuten Platz 3 in seiner Altersklasse M40, während der Altenhofer Thomas Schönauer (2.M45) 40:26 Minuten brauchte. Ein Dauerabo auf Platz 1 in der Altersklasse M70 scheint Rainer Müller zu besitzen. Der Siegener war bereits nach 44:08 Minuten im Ziel.

Zum Abschluss der großen Serie musste ein Halbmarathon absolviert werden und auch dort finishten zwei Deuzer Läufer im Vorderfeld. Viktor Horch wurde mit 1:15:27 Stunden Zweiter in der Klasse M40 und belegte in der Serienwertung den guten dritten Platz. Gut 2 Minuten dahinter folgte Christian Becker (1:17:33 Stunden / 4.M40) und durfte sich über Platz 5 in der Serienwertung freuen.

Damit ging die diesjährige Winterlaufserie des LSV Porz mit vielen achtbaren Erfolgen und guten Resultaten für den TuS Deuz zu Ende. Ein Lob gebührt dem Veranstalter, der den vielen Laufbegeisterten auch in schwierigen Zeiten schöne Wettkampfmöglichkeiten geboten hat.